

Univers-Cité met ses élèves à l'honneur



Tout juste lauréats du bac ou du brevet des collèges, les élèves suivis par l'association ont été conviés à une cérémonie à la Bourse du travail.

(Photo DR)

A l'heure où d'autres sont déjà partis en vacances, les membres de l'association Univers-Cité se sont retrouvés pour une double occasion à la Bourse du travail : l'assemblée générale annuelle et la remise des diplômes aux adhérents tout juste bacheliers ou titulaires du brevet des collèges. Créée il y a cinq

ans pour accompagner des jeunes vers la réussite scolaire et professionnelle, l'association compte cette année 90 % de réussite au bac parmi ses élèves (avec 8 mentions "bien" ou "assez bien"). Quant au brevet des collèges, le taux de réussite est de 87 % avec, sur 26 diplômés, 15 mentions dont 2

"très bien". Tous ont été mis à l'honneur, en présence d'Oliver Andrau, élu municipal délégué à la santé et à l'action socio-éducative. Au préalable, l'assemblée générale avait permis de montrer aux adhérents l'ensemble des actions de l'association en chiffres et en images, mais aussi de parler du pro-

jet de Cité du Numérique, une future structure dédiée au soutien de porteurs de projets dans le domaine des technologies innovantes (*Var-matin* du 6 juillet). Un projet qui sera présenté au public le 26 septembre, dans les locaux d'Univers-Cité (51, avenue Gambetta).

M. G.